

Tanzmariechen

Sie sind an Karneval bei Auftritten zusehen. Tanzmariechen sind sehr gelenkig und haben eigentlich immer einen Hut mit Federn an. Sie haben spezielle Kostüme und haben meistens geflochtene Zöpfe. So sehen Tanzmariechen aus :



Es gibt Garde Tänze, Show Tänze, Paar Tänze und Solo Tänze. Diese Übungen gibt es: Quetschen, Flieger, Kerze, Stechen, Flickflack, Spagat, Rad Variationen und noch vieles vieles mehr.

Ich bin bei der KG Eulenspiegel ein Tanzmariechen. Das macht sehr viel Spaß.

Ich tanze in der Kinder Garde.

Meine Freundinnen und ich tanzen noch nicht so lange. Trotzdem macht es richtig Spaß. Ich hoffe ich kann mit auf ein Turnier mit kommen. Es ist einfach mein Lieblings Hobby.

Lotta und Lucija aus der 4a